

Pressemitteilung

Bad Homburg, 19. Februar 2022

„Aktionsbündnis Hochtaunus für Alle“ gegründet Motorradfahrer-Organisationen schließen sich gegen Streckensperrungen nur für motorisierte Zweiräder zusammen

Im Januar 2022 haben zehn Motorradfahrer-Organisationen aus dem Rhein-Main-Gebiet das „Aktionsbündnis Hochtaunus für Alle“ gegründet. Anlass war die Ankündigung des Hochtaunuskreises, in der Zeit von April bis inklusive Oktober drei Zufahrtsstraßen zum Großen Feldberg im Taunus an jedem zweiten Wochenende im Monat nur für motorisierte Zweiräder zu sperren.

Am 01.11.2021 hatte der Ersten Kreisbeigeordnete des Hochtaunuskreises, Thorsten Schorr, angekündigt, ab dem Jahr 2022 sogenannte „Lärmpausen“ für die Anwohner an diesen Straßen einzurichten. Mitte Januar 2022 wurde den Verbänden dann der „Entwurf der Anordnung von versuchsweisen Durchfahrtsverboten für den Motorradverkehr im Feldberggebiet“ zur Stellungnahme zugeleitet. Im Gegensatz zu den angekündigten dauerhaften Sperrungen sollen die Sperrungen also zunächst als Pilotvorhaben realisiert werden.

Die in dem Aktionsbündnis zusammengeschlossenen Organisationen sind sich einig in der Ablehnung von Streckensperrungen nur für motorisierte Zweiräder. Das „Aktionsbündnis Hochtaunus für Alle“ wird sich dafür einsetzen, dass der Hochtaunus auch weiterhin als Freizeit- und Erholungsregion allen Interessengruppen zur Verfügung steht, Wanderern, Radsportlern ebenso wie Motorrad- und Pkw-Fahrenden. Als erste konkrete Maßnahme wurde eine gemeinsame Stellungnahme zu dem Verordnungsentwurf des Hochtaunuskreises erarbeitet. Gegen Umweltbelastungen, unnötige Lärmimissionen und Unfälle müssen aus Sicht des Aktionsbündnisses nachhaltige und ausgewogene Maßnahmen entwickelt und umgesetzt werden. Daran will und wird sich das Aktionsbündnis unter Einbeziehung der betroffenen Bürger aktiv beteiligen.

Die geplanten Streckensperrungen lösen die vorhandenen Probleme im Feldberggebiet nicht, sondern verlagern sie lediglich auf andere Straßen. Zudem fehlt den vorgesehenen Sperrungen – auch in Form eines Pilotvorhabens – die rechtliche Grundlage.

... / 2

Die Stellungnahme des Aktionsbündnisses zum Verordnungsentwurf des Hochtaunuskreises finden Sie unter

[Microsoft Word - 2022-02-16 Anschreiben Aktionsbündnis.doc](#),

die zugehörige Anlage unter

[Microsoft Word - ANLAGEN-Anschreiben Landrat-Motorradverkehr.doc](#).

2.316 Anschläge

Abdruck frei

Beleg erbeten

Beigefügt ist ein Bild von der Sperrung der Zufahrt zum Sandplacken im Jahr 2019 (Foto: Biker Union e.V.). Das Bild ist frei von Rechten Dritter und honorarfrei zur redaktionellen Verwendung freigegeben. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie über die Aktivitäten des Aktionsbündnisses berichten würden.

Rückfragen zur Presseerklärung richten Sie bitte an den in der Fußzeile genannten Ansprechpartner des Aktionsbündnisses oder direkt an die im folgenden genannten Mitgliedsverbände.

Biker for Freedom e. V. (Biff)
Silke Greuling – silke.greuling@biff-ev.de

Biker Union e.V. (BU)
Rolf Frieling – frieling@t-online.de

Bundesverband der Motorradfahrer e.V.
(BVDM)
Rainald Mohr – rainald.mohr@bvdm.de

FDP Biker e.V. (i.G.)
Götz Rinn – bachgermer@t-online.de

GCM – Gemeinschaft christlicher Motorradgruppen
Michael Aschermann – michael.aschermann@web.de

Interessengemeinschaft Gespannfahrer e.V.
(IGG)
Ralph Hutwelker – vorstand.iggespannfahrer@web.de

Interessengemeinschaft Motorradfreunde
Hochtaunus
Ton Tilburgs – tilburgs@gmx.de

MSC Winkelmesser Frankfurt im ADAC e.V.
Lutz Hollmann – bandit-1200s@t-online.de

Rennleitung#110 e.V.
David Frey – info@rennleitung-110.de

VCM - Verband Christlicher Motorradfahrer
Markus Hövelmann – markus.hoevelmann@vcm-ffm.de